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1万多公斤芹菜滞销，菜农急盼销路

爱心助农，“滞销菜”变“暖心菜”
□ 记者张铮文/图

“这些芹菜真新鲜！”接到社区工
作人员送来的“爱心菜”，长青社区的
困难群众纷纷叫好。

“收到这些蔬菜后，我们一刻也没
有停，赶紧借来三轮车，‘第一时间’给
需要的群众送去。”杨淑霞说，群众接
到“爱心菜”后，纷纷向爱心企业表示
感谢。

“以前真的一点儿办法都没有，急
得睡不着觉。现在每天都有爱心市民
和爱心企业打来电话购买蔬菜，我是
高兴得睡不着觉。”高宝春说，最近几
天，他的心情犹如过山车一般。

从忧到喜，高宝春现在最想做的
就是回馈社会，感谢爱心人士的无私
帮助。

“我想送一车芹菜到福利院，尽我
所能回馈社会。”高宝春说，这个世界
需要温暖，也需要正能量，他想从自身
做起。

另外，高宝春还告诉记者，这次出
现芹菜滞销问题是因为他对市场的把
握缺少经验。接下来，他将从技术、品
种、理念、市场等多个方面进行学习，
拓展思路。

同时，本报也再次呼吁爱心企业
和爱心市民，共同帮助菜农高宝春解
决芹菜滞销的难题，把互帮互助的正
能量传递下去。

“这 1 万多公斤芹菜要
是卖不出去，就得烂在地
里。”11 月 4 日，建安区五女
店镇柏茗村菜农高宝春看
着地里绿油油的芹菜，心急
如焚。

高宝春希望社会各界
伸出援助之手，将这 1 万多
公斤芹菜送到千家万户的
餐桌上。

他在网上发布求助信
息后，社会各界爱心人士纷
纷伸出援手，帮助他解决芹
菜滞销难题。目前，他的芹
菜已经销售过半。

最近一段时间，高宝春种植的芹
菜喜获丰收，却因为销售渠道不畅，造
成大量滞销。

“辛辛苦苦种的菜，卖不掉可咋办
呢？”高宝春看着地里的 1 万多公斤芹
菜，心急如焚。无奈，他在网上发布了
求助信息，希望社会各界能够帮助他
渡过难关。

“这是我第一次种菜，没想到遇到
这样的难题。”高宝春告诉记者，他以
前在外地打工，今年才回乡承包了 50
亩地，种植蔬菜、花生、玉米等农作物。

这次芹菜滞销，着实让高宝春很
发愁。他不忍心看到自己精心种植的
蔬菜烂在地里。

“我种植这些芹菜用的是有机肥，
而且没有打过农药，如果烂在地里就
太可惜了。”高宝春说，他没想到通过
网络平台求助后，许多爱心市民和爱
心企业打来电话，希望帮助他解决芹
菜销售问题。

“昨天我接到很多电话，都是买芹
菜 的 。 目 前 ，我 的 芹 菜 已 经 卖 出 去
5000 多公斤了。”高宝春告诉记者，这
两天他的电话成了热线，手机一天要
充好几次电，打电话的几乎都是爱心
市民和爱心企业。

看到地里的芹菜有了销路，高宝
春的脸上也露出了笑容。

11 月 6 日上午，市区莲城大道一
停车场内，一辆满载芹菜的货车缓缓
停下。高宝春从车上下来，拉着许昌
爱尔眼科医院院长吴军的手，连声道
谢。

“谢谢你们帮我解决了难题。许
昌真是一座温暖、有爱的城市！”高宝
春激动地说。

“这是我们应该做的。”吴军回答
道。

“这些菜都是今天早上我让工人
在地里采摘的，十分新鲜。”高宝春说，

“我接到许昌爱尔眼科医院的电话，说
是要买 2000 公斤芹菜，当时可把我高
兴坏了。爱心企业太给力了，一下子
就帮我解决了近四分之一的芹菜。”

“我们看到菜农蔬菜滞销的消息
后，就想着尽自己所能帮帮他。这也
是企业应该担当的社会责任。购买滞
销的芹菜，一方面可以帮助菜农解决
实际困难，另一方面也是通过企业的
微薄之力，把新鲜的蔬菜送到市民的
餐桌上。”吴军告诉记者，他们“第一时
间”与高宝春取得联系，希望最大程度
地帮助他渡过难关。

“这是 2000 公斤芹菜的钱，你数
数。”吴军把菜钱递到高宝春手中。接
到这充满爱心的菜钱，高宝春的眼中
泛起了晶莹的泪花。

那么，爱尔眼科医院买回来的芹
菜要如何“消化”？

一场爱心接力即将拉开帷幕：把
芹菜送给最需要的人！

“我们准备把这 2000 公斤芹菜送
给一线的环卫工人、城管队员、社区
工作人员、困难群众，以及我们医院
的病人。”吴军说，这样既解决了芹菜
滞销的问题，又给最需要的人奉献了
爱心，一举两得。

“谢谢爱心企业，给我们送来了
关爱。有了你们的支持和理解，我们
会更加努力地管好城市。”接到“爱心
菜”，市城市管理执法支队市容一大
队大队长赵广胜连声道谢。

随后，满载芹菜的运输车停在魏
都区文峰街道办事处长青社区居委
会门口。爱尔眼科医院的工作人员、
社区志愿者、网格员一拥而上，帮忙
卸下一捆儿捆儿承载了爱心的芹菜。

长青社区党总支书记杨淑霞代
表社区居民向爱心企业表达了谢意，
并表示将把这批爱心蔬菜送到居民
身边。“我们一方面让辖区的志愿者
和部分医务工作者来社区领取，另一
方面安排网格员和志愿者为辖区的
困难群众、孤寡老人、残疾人等送菜
上门，让他们也感受到这份温暖。”杨
淑霞说。

【菜农求助】
不忍心看着芹菜烂在地里

【爱心企业】
一次购入2000公斤芹菜

【爱心接力】
让“滞销菜”变“暖心菜”

【回馈社会】
爱心接力仍在继续

高宝春在许昌爱尔眼科医院门口 许昌爱尔眼科医院捐菜给社区

社区工作人员为困难群众送菜上门 爱心接力进行中


